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ACTA: 31 /ORD/28-05-2024

En la ciudad de VillaheFmosa, capital del Estado de Tabasco, Repdblica Me-xicana,
siendo  las once  horas con diecinueve minutos del dia  martes veintiocho de  mayo
del dos mil veinticuatro, instalados en el domicilio del Consejo Estatal, sito en la calle
Eusebio Castillo ndmero 747,  colonia Centro,  se  llev6 a efecto la sesi6n Ordinaria
del Consejo Estatal del lnstituto Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco.
Convocados para esta sesi6n en terminos del  articulo  116,  numeral  1, fracci6n V,
de  la  Ley Electoral  y de  Partidos  Politicos del  Estado  de Tabasco,  asistieron  los
sig u ie ntes i nteg rantes : --------------------------------------------------------------------------------

Maestra Elizabeth Nava Guti6rrez

Licenciado Jorge Alberto Zavala Frias

Doctora Rosselvy del Carmen Dominguez Ar6valo

Licenciada Maria Elvia Magajia Sandoval

Maestro Juan Correa L6pez

Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo

Licenciado Vladimir Hernandez Venegas

Licenciado Hernan Gonzalez Sala

Licenciado Erik Daniel Jim6nez L6pez

Licenciada Maria Jesds Vidal Dominguez

Licenciado Jos6 Manuel Rodriguez Nataren

Licenciado Omar Osorio Garcia

Licenciado Roberto Carlos Hernandez Recinos

Licenciado Carlos Mario Ramos Hernandez

Consejera Presidenta

Secretariodel consejo       j

Consejera Electoral

Consejera Electoral

Consejero Electoral

Consejero Electoral

Consejero Electoral

Consejero Electoral

Conseje ro        rep resenta
Propietario        del        Parti
Acci6n Nacional

Consejera       Representante
Propietaria        del        Pactido
Revolucionario lnstituciohal

Consejero       Representante
Propietario  del  Partido de  la
Revoluci6n Democratica

Consejero       Representante
Suplente    del     Partido    del
Trabajo

Consejero       Representante
Suplente  del  Partido  Verde
Ecologista de Mexico

Consejero       Representante
Propietario        del        Partido
Movimiento ciudadanoi   A



Licenciado Javier L6pez Cruz Consejero       Representante
Propietario        del        Partido
Morena

La Consejera Presidenta: Consejeros Electorales y representantes de los Partidos
Politicos,  asi  como  a quienes  siguen  la transmisi6n  por  internet,  siendo  las  once
horas  con  diecinueve  minutos  del  dia  martes  veintiocho  de  mayo  de  dos  mil
veinticuatro  se  da  inicio  a  la  presente  sesi6n  Ordinaria  del  Consejo  Estatal  de[
lnstituto Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco,  la cual he convocado
en mi calidad de Consejera Presidenta de este Organo Colegiado de conformidad
con las atribuciones que me confieren los articulos 116, numeral 1, fracci6n V de la
Ley Electoral y de Partidos Politicos del Estado de Tabasco, 5, numeral 1, fracciones
I  y  lv,12,  numeral  1,  fracci6n  I  y  17,  numeral  1,  fracci6n  I,  del  Reglamento  de
Sesiones del Consejo Estatal, por lo que de acuerdo con lo establecido en el articulo
117,  numeral 2, fracci6n  11 de la Ley Electoral y de Partidos Politicos del Estado de
Tabasco,  solicito  al  Secretario  del  Consejo  nos  de  a  conocer  el  orden  del  dia
preparado para esta sesi6n.
EI  Secretario  del  Consejo:  Buenos  dias  Consejeras  y  Consejeros  Electorales,
Consejeras y  Consejeros  representantes de  los  Partidos  Politicos,  les  informo el
orden del dia que ha sido preparado para esta sesi6n, siendo este el siguiente:  ---
1. Lista de asistencia;
2. Declaraci6n de quorum ;   --------------------------------------------------------------------
3. Presentaci6n y aprobaci6n, en su caso, del orden del dia;  --------------------
4.  Presentaci6n  y  aprobaci6n,  en  su  caso,  de  los  proyectos  de  las  ac
correspondientes  a  las  sesiones  Ordinaria  de  fecha  veintinueve  de  ab
Extraordinaria  de  fecha  once  de  mayo,  Extraordinarias  Urgentes  de  fee
veinticuatro  y veintis6is  de abril,  dos,  siete y diecis6is  de  mayo,  todas  de
presente afio ;   -------------------------------------------------------------------------------
5. Presentaci6n del informe que rinde el Secretario Ejecutivo respec
recepci6n y tfamite de los medios de impugnaci6n presentados en el mes de
mayo de dos nil veinticuatro contra los actos, omisiones o resoluciones de
los 6rganos centrales del lnstituto Electoral y de Participaci6n Ciudadana de
Tabasco,    asi    como    de    las    resoluciones    dictadas    por    los    6rganos
jurisdiccionales;-------------------------------------------------------------------------------------
6.  Presentaci6n  del  informe  que  rinde  la  Secretaria  Ejecutiva  del  Institute
Electoral y de Participaci6n Ciudadana de Tabasco en materia de encuestas
electorales  y sondeos  de  opini6n,  con  motivo  del  Proceso  Electoral  Local
Ordinario 2023-2024, correspondiente al mes de mayo de dos nil veinticuatro;
7. Asuntos Generales; y  -.--.------------------------------------------------------------------------
8. Clausura .--------------------------------------------------------------------------------------------
La  Consejera  Presidenta:  Por favor sirvase  pasar lista  de  asistencia  y declarar
qu6rum en su caso .-----------------------------------------------------------------------------------
EI  Secretario del  Consejo:  Con  gusto Consejera  Presidenta,  sefioras y sefiores
integrantes   del   Consejo,   procedefe   a   pasar   lista   de   asistencia,   por   lo   que
agradecefe por favor contesten en  clara y alta voz cuando  mencione su  nombre,
Maestra Elizabeth Nava Gutierrez.
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La Maestra Elizabeth Nava Guti6rrez, Consejera Presidenta: Presente .----------
EI  Secretario  del  Consejo:   Consejeras  y  Consejeros   Electorales,   Consejera
Rosselvy del Carmen Dominguez Afevalo .-----------------------------------------------------
La  Doctora  Rosselvy  del  Carmen  Dominguez Ar6valo,  Consejera  Electoral:
Presente.------------------------------------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejera Maria Elvia Magafia Sandoval .---------------
La Licenciada Maria Elvia Magafia Sandoval, Consejera Electoral: Buenos dias,
presente.
EI Secretario del Consejo: Buenos dias, Consejero Juan Correa L6pez .-----------
EI Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: Presente .---------------------
EI Secretario del Consejo: Consejero Victor Humberto Mejia Naranjo .--------------
EI Maestro Victor Humberto Mejia Naranjo, Consejero Electoral: Presente .----
EI Secretario del Consejo: Consejero Vladimir Hernandez Venegas .----------------
EI  Licenciado  Vladimir  Hernandez  Venegas,  Consejero  Electoral:  Presente,
b uenos d fas .----------------------.-.---------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo: Buenos dias, Consejero Hernan Gonzalez Sala .-------
EI  Licenciado  Hernan  Gonzalez  Sala,  Consejero  Electoral:  Presente,  buenos
dias.
EI Secretario del Consejo:  Buenos dias, el de la voz Jorge Alberto Zavala Frias,
en  calidad  de  Secretario  del  Consejo,  presente;  por  los  Partidos  Politicos,  por el
Partido Acci6n Nacional,  Licenciado Erik Daniel Jim6nez L6pez .----------------------.
EI    Licenciado    Erik    Daniel    Jim6nez    L6pez,    Consejero    Representant
Propietario del Partido Acci6n Nacional:  Buenos dias, presente .------------------.
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EI Secrefario del Consejo: Buenos dias, por el Partido Revolucionario lnstitucional,
Licenciada Maria Jesds Vidal Dominguez .-----------------------------------------------------
La   Licenciada   Maria   Jesds   Vidal   Dominguez,   Consejera   Representante
Propietaria del Partido Revolucionario lnstitucional: Buenos dias, presente .---
EI   Secretario   del   Consejo:   Buenos   dias,   por   el Partido   de   la   Revoluci
Democratica,   Licenciado  Jose   Manuel   Rodriguez   Nataren,   Licenciada   Y
Cristel  Jim6nez  Collado;   por  el  partido  del  Trabajo,   Licenciado  Gadiel  G6mez
Padilla, Licenciado Omar Osorio Garcia; por el Partido Verde Ecologista de Mexico,
Licenciado  Diego  Enrique de  la  0 Cetina,  Licenciando  Roberto Carlos  Hernandez
Recinos;  por  el  Partido  Movimiento  Ciudadano,  Licenciado  Carlos  Mario  Ramos
Hernandez,----------------------------------------------------------------------------------------------
EI  Licenciado  Carlos  Mario  Ramos  Hernandez,  Consejero  Representante
Propietario del Partido M6vimiento Ciudadano: Buenos dias, presente .----------
EI Secretario del Consejo: Buenos dias, por el Partido Morena, Licenciado Javier
L6pez C ruz .---------------------- ~ ----------------------------------------------------------------------
EI  Licenciado  Javier  L6pez  Cruz,  Consejero  Representante  Propietario  del
Partido Morena:  Presente .------------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo: Consejera Presidenta, para efectos de esta sesi6n, le
informo  que  hay  una  asistencia  de  siete  Consejeras  y  Consejeros  Electorales,
cuatro Consejeras y Consejeros representantes de Partido Politicos y el de la voz
resultando doce integrantes de este Consejo, por lo que en t6rminos de lo dispuesto
en  los articulos  112,  numeral  1,117,  numeral 2, fracci6n  11 de la Ley Electoral y de
Partidos Politicos del Estado de Tabasco y 7, numeral 1, fracci6n Vll del Reglamento
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de  Sesiones  del  Consejo  Estatal  se  declara  la  existencia  de  qu6rum  legal  para
celebrar nuestra sesi6n de caracter Ordinaria .------------------------------------------------
La  Consejera  Presidenta:  Gracias  sefior  Secretario,  por favor de  a  conocer el
siguiente punto del orden del d ia .----------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Con gusto Consejera  Presidenta,  el tercer punto del
orden  del  dia  es el  relativo  a  la  presentaci6n  en  su  caso  del  orden  del  dia y
aprobaci6n, perd6n, en su caso del orden del dia .-----------------------------------------
La  Consejera  Presidenta:  Gracias  sefior Secretario,  en  terminos  del  articulo  6,
numeral  1, fracci6n Vl del  Reglamento de Sesiones del Consejo Estatal,  le solicito
someta a votaci6n la aprobaci6n del orden del dia preparado para esta sesi6n .----
EI  Secretario del  Consejo:  Con  gusto Consejera  Presidenta,  sefioras y sefiores
Consejeros  Electorales  se  somete  a  votaci6n  la  aprobaci6n  del  orden  del  dia
preparado para esta sesi6n, por lo que agradecere quienes esten a favor sirvanse
manifestarlo de manera econ6mica levantando su mano; Consejera Presidenta cloy
cuenta que el proyecto presentado ha sido aprobado por unanimidad .--------------
La  Consejera  Presidenta:  Gracias  sefior Secretario,  por favor  d6  a  conocer el
siguiente punto del orden del d ia .----------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Con gusto Consejera Presidenta, el cuarto punto del
orden,   perd6n,  damos  cuenta  que  se  integra  es  esta  mesa  de  sesiones,  el
Licenciado Jos6 Manuel Rodriguez Nataren, siendo las once horas con veinticinc
minutos, bienvenido a la sesi6n; bien, en cuarto punto del orden del dia es el relativo
a  la  presenfaci6n  y  aprobaci6n  en  su  caso  de  los  proyectos  de  las  actas
correspondientes  a  las  sesiones  Ordinaria  de  fecha  veintinueve  de  abril,
Extraordinaria  de fecha  once de  mayo,  Extraordinarias  Urgentes  de fechas

solicito  someta  a  votaci6n  la  dispensa  de  la  lectura  de  los  proyectos  de  actas-
mencionados,  asi  como  de  los  demas  documentos  que  les  fueron  previ
circulados.--------------------------------------------------------------------------------------

EI  Secretario del  Consejo:  Con  gusto Consejera  Presidenta,  sefioras y sefiores
Consejeros  Electorales  se  somete  a  votaci6n  la  dispensa  de  la  lectura  de  los
proyectos  de  actas  mencionados,  asi  como  de  los  documentos  que  les  fueron
circulados,  por lo que agradecer6 quienes esten  a favor sirvanse manifestarlo de
manera  econ6mica  levantando su  mano;  Consejera  Presidenta  la dispensa de  la
lectura  de  los  proyectos  de  actas  mencionados  asi  como  de  los  documentos
previamente enviados han sido aprobados por unanimidad .----------------------------
La  Consejera   Presidenta:   Gracias  sefior  Secretario,   sefiores  integrantes  les
pregunto 6si alguien desea intervenir en relaci6n a este punto del orden del dia para
hacer la anotaci6n correspondiente? Si  no hubiera  intervenciones,  por favor sefior
Secretario, someta a votaci6n el contenido de los proyectos de actas mencionados.
EI Secretario del Consejo: Sefioras y sefiores Consejeros Electorales, se somete
a votaci6n el contenido de los proyecto de actas correspondientes a  las sesiones
Ordinarias de fechas veintinueve de abril,  Extraordinarias de fecha once de mayo,
Extraordinarias  Urgentes  de  fechas  veinticuatro,  veintis6is  de  abril,  dos,  siete  y
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dieciseis de mayo, todas del presente afio, por lo que agradecefe quienes esten a
favor sirvanse manifestarlo de manera econ6mica levantando su mano; Consejera
Presidenta  cloy cuenta que  los  proyectos  de  acta  sometidos  a  votaci6n  han  sido
aprobados por unanimidad .-----------------------------------------------------------------------
La  Consejera  Presidenta:  Gracias  sefior  Secretario,  por  favor  de  cuenta  del
siguiente punto del orden del dia .----------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Con gusto Consejera Presidenta, el quinto punto del
orden del dia es el relativo a la presentaci6n del informe que rinde el Secretario
Ejecutivo  respecto de  la  recepci6n y tramite de los  medios de impugnaci6n
presentados en el mes de mayo de dos mil veinticuatro en contra de los actos,
omisiones o resoluciones de los 6rganos centrales del Institute Electoral y de
Participaci6n Ciudadana de Tabasco, asi como de las resoluciones dictadas
por los 6rganos jurisdiccionales .-------------------------------------------------------------
La  Consejera  Presidenta:   Gracias  sefior  Secretario,   sefiores  integrantes  del
Consejo esta a su consideraci6n este punto del orden del dia por si alguien desea
intervenir al  respecto;  no habiendo  intervenciones por favor sefior Secretario de a
conocer el siguiente punto del orden del dia .----------------------------------------------
EI  Secretario del Consejo:  Con  gusto  Consejera  Presidenta,  el sexto  punto

:::::,::idiae,e:ne:t::i::VOE,ae:at.Prrae,S;ndT:ci:.nrt::i`j'::::TecTuudear::::I:asbeacsrce.fa:i2
materia de encuestas electorales sondeos de opini6n con motivo del Proceso
Electoral Local Ordinario 2023-2024 correspondiente al mes de mayo de dos
in i I vei ntic uatro .----------------- I --------------------------------------------------------------------
La Consejera Presidenta:  Sefiores integrantes,  nuevamente consulto 6si alguien

-::::--:        `

RE
desea   intervenir   en   este   punto   del   orden   del   dia   para   hacer   la   anotaci6
correspondiente?  Gracias,   si  no  hubiera  ninguna  intervenci6n,   por  favor  sefi
Secretario, de cuenta del siguiente punto del orden del dia .----------------------------,
EI Secretario del Consejo: Con gusto Consejera Presidenta, el s6ptimo punto d
orden del dia es el relativo a los Asuntos generales .----------------------------
La Consejera  Presidenta:  Gracias sefior Secretario,  sefiores integrantes
consideraci6n  el  punto  de  asuntos  generales  por  si  alguien  desea  intei
respecto; no hubiera ninguna anotaci6n, a ver, se anota el Consejero Juan Correa,
el   Consejero   Hernan,   Ia   Consejera   Maria   Elvia,   Gel   Consejero   Vladimir?,   la
Consejera Rosselvy entonces, si no hubiera ninguna otra participaci6n, si no hubiera
ninguna otra anotaci6n en  primera  ronda,  tiene el  uso de  la voz sefior Consejero,
adelante por favo r .------------------------ ~ -----------------------------------------------------------
EI Maestro Juan Correa L6pez, Consejero Electoral: Muchas gracias Consejera
Presidenta por el uso de la voz,  muy buenos dias a quienes nos encontramos en
esta sala de sesiones y a quienes siguen la transmisi6n por los diferentes medios
que se transmiten,  muy buenos dias tambien  a  los  medios de comunicaci6n  que
como siempre nos acompafian en las sesiones que llevamos a cabo, no solamente
la de Consejo,  sino tambien  la de las Comisiones, en esta ocasi6n  he solicitado el
uso de la voz con el prop6sito de dar lectura al segundo,  la segunda evaluaci6n de
resultados del segundo debate entre las Candidaturas a la Gubernatura del Estado
de  Tabasco  y  me  voy  a  permitir  leerlo  literalmente,  con  el  prop6sito  de  que  la
ciudadania, pues este enterada de los, la evaluaci6n que se realiz6 en este
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debate y que implicitamente de alguna manera se refiere tambi6n al primero, dice,
los  debates  se  organizan  y  su  formato  se  edifica  de  acuerdo  a  las  condiciones
sociopoliticas,  electorales y  culturales  del  espacio  geopolitico  en  que  se  llevan  a
cabo y en esa tesitura las comparaciones tienen  un valor relativo,  dado que seria
absurdo e inviable pretender instaurar modelos de debates de latitudes diferentes y
asimetricas,  aunque  sean  del  mismo  tipo  de  elecci6n,  como  seria  comparar  por
ejemplo un debate de la elecci6n para Presidente en  Estados Unidos con el de la
elecci6n Presidencial de Mexico e incluso los que se dan al interior de cada Pais, lo

que  no  invita  a  ignorar  experiencias  positivas  y  las  buenas  practicas,   sino  a
reflexionar sobre las mismas para tratar de enriquecer las propias, en la medida en

que   sean   susceptibles   de   ser   incorporadas,   este   segundo   y   dltimo   debate
organizado  por el  Consejo  Estatal  Electoral  a trav6s de  la  Comisi6n Temporal de
Debates,   como  estaba  previsto  en   las  "Reglas  basicas,   para   la  organizaci6n,
realizaci6n  y  difusi6n  de  debates  entre  las  candidaturas  para  las  elecciones  de
Gubernatura,   Presidencias  Municipales  y  Diputaciones  del  Estado  de  Tabasco
durante   el   Proceso   Electoral   Local   Ordinario   2023-2024'',   se   llev6   a   cabo

puntualmente el trece de mayo a las veinte horas del afio en curso en  la sede de
este  lnstituto,  el  formato  aprobado  para el  desarrollo  del  debate  que  comprendi
tres  bloques  tematicos,   mostr6  nuevamente  su  pertinencia  y  viabilidad,  de  tal
manera  que  no  se  observ6  que  el  tiempo  destinado  a  las  candidaturas  para  la
exposici6n de sus visiones,  respuestas y replicas fuera insuficiente,  la cantidad de
preguntas  que  la  ciudadania  formul6  a   las  candidaturas  contendientes  por  la
Gubernatura del  Estado de Tabasco  rebas6  al  igual  que  en  el  primer debate  las
expectativas,  siendo en esta ocasi6n cinco mil seiscientas setenta y dos,  que dos
mil cientos sesenta personas depositaron en los buzones que las Juntas Electoral
Distritales establecieron en sus oficinas y de manera itinerante en eventos, parq

y  plazas  ptlblicas,  en  el  buz6n  que  la  Unidad  de  Comunicaci6n  Social  de  e
lnstituto aloj6 en el stand montado en la feria Tabasco y las realizadas a traves
la pagina oficial del mismo, los bloques tematicos desarrollados fueron:  Educaci
Economia, Empleo y Pobreza, e lnfraestructura y Servicios Pdblicos, para lo
Consejo   T6cnico   Asesor   de   la   Comisi6n   elabor6   a   partir   de   las   preguntas
ciudadanas de las que se extrajo su espiritu y coincidencias, veinticuatro preguntas,
ocho  para  cada  bloque  tematico,  las  que  el  moderador  en  la  oportunidad  que
correspondi6  al  bloque,  vaci6  en  un  an fora  de  la  que  sac6  al  azar  la  pregunta
concerniente a  la candidatura en turno,  Ias preguntas se  recibieron del veinticinco
de abril al cuatro de mayo del presente afio y este dltimo dia fueron entregadas a
quienes  integran  el  Consejo  Tecnico  Asesor  para  su  procesamiento  y  posterior
entrega el once de mayo a la Comisi6n Temporal de Debate,  la que en presencia
de las representaciones de las candidaturas a la Gubernatura ante la misma, puso
en ese acto inmediatamente, en manos del Secretario Ejecutivo,  Licenciado Jorge
Alberto Zavala Frias, para que las resguardara y devolviera a la citada Comisi6n el
dia trece de mayo a las dieciocho horas, a fin de que esta las entregara al moderador
Gilberto Quesada Padilla como ocurri6 contando con  la intervenci6n de la Oficialia
Electoral que dio fe de los tlltimos dos actos mencionados, al igual que en el primer
debate,  por razones de espacio  las candidaturas debatientes  nada  mas contaron
con  siete  lugares  en  el  centro  de  formaci6n  y  capacitaci6n  del  lnstituto  para
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personas que determinaron invitar y un lugar para la persona que fungiera como su
asistente en  la sala  contigua  a  la  cabina de  la  sala de  sesiones de  Consejo,  asi
como tambien  se cont6 con  la presencia de  las  representaciones de  los  Partidos
Politicos  acreditados  ante  el  Consejo  Estatal,  la  difusi6n  comenz6  a  realizarse  a

partir del veintid6s de abril y concluy6 el mismo dia del debate mediante entrevistas
que el  Presidente de  la  Comisi6n  llev6 a  cabo  en  radio y television,  en  las  redes
sociales  institucionales YouTube,  Facebook,  X e  lnstagram y en  parte del tiempo

que  el  Estado  a  traves  del  lnstituto  Nacional  Electoral  tiene  asignado  a  nuestra
lnstituci6n en radio y televisi6n, aun cuando hubo voces aisladas que manifestaron
insuficiencia en  la difusi6n del debate,  lo cierto es que no fue asi por lo expresado
en el parrafo anterior y por la cantidad de medios que lo transmitieron al superar al

primero  pasando  de  treinta  y  uno  a  cuarenta  y  seis,  lo  que  es  relevante,  pues
potencialmente  cubri6  con   creces  todo  el   Estado  de  Tabasco  y  un   universo
indeterminado,   mss  alla  de  sus  fronteras,   a  trav6s  de   las  televisoras  que  lo
transmitieron en cobertura Nacional abierta y cerrada, de acuerdo con el reporte del

Nacional;  al  respecto es de subrayar que es  la  segunda vez en  la  historia  de  I
debates de esta lnstituci6n que medios Nacionales lo transmiten,  el primero fue el
del recien pasado veintiuno de abril, el monitoreo de medios locales por parte de la
Unidad     de     Comunicaci6n     Social     del     lnstituto,     con     una     cobertura     de
aproximadamente el  noventa  por ciento y del  lNE,  detectaron  que fue transmitido
por   los   siguientes   medios   locales:    Canal   8,    Radiodifusora   XEVT,    Si
lnformativo   de   Tabasco   (Presente,   el   Sol   del   Sureste,   Avance),   Tele
Tabasquena  (TVT),  Novedades  de  Tabasco,  Diario  de Tabasco,  Ahora  Ta
Noticias,  Tele  Emisoras  del  Sureste  (Canal  13),  Servicio  lnformativo  del  Si
Ptlblico   de   Radiodifusi6n   del   Estado   Mexicano,   Tabasco   Hoy,   el   Herald
Tabasco, XHBX, Stlper Stereo de Tabasco S.A. de C.V., XHVB, Radio Un
XHUTU, TVUJAT,  Punto cuatro TV, Mas Choco Noticias, Quinto Poder ln
Click  Radio,  Enlace  Tabasco,  Quihubo  Tabasco,  Revista  Mss  Lideres,  Tu  Radio
lnteligente, Tabasco al Minuto, la Revista del Sureste, Nuestras Noticias Multimedia

(Sistema   lnformativo   NN   Tabasco),   Telediario   MX,   Despertando  tus   Sentidos,
Universidad  Tecnol6gica  de  Tabasco,  Radio  F6rmula  Tabasco,  Radio  Lokura,  la
Emisora del  Hogar XEVA,  Oreja  FM,  Panorama Sin  Reservas,  Noticias el  Debate,
Reacci6n MX,  Canal  10 Chontalpa,  Radio Choca y Radio UJAT, ademas del  IEPC
Tabasco,  que  lo transmiti6  a traves de  sus  redes  sociales,  Ia  audiencia  a  la  que
llegaron  las Televisoras Locales y Nacionales,  asi como las Radiodifusoras no fue
posible  cuantificarla  en  virtud  de  que  hasta  donde  se  sabe  las  Televisoras  no
hicieron  la  contrataci6n  del  servicio  que  la  empresa  brasilefia,  lBOPE,  que  es  la
dnica   que   lo   proporciona   y  tampoco   las   radiodifusoras   con   la   empresa   de
investigaci6n  de  mercados  INRA  SC,  (lNRA)  o  NIELSEN  IBOPE,  sin  embargo,  a
trav6s de las redes sociales si fue posible dar, si es posible dar cifras y hasta el dia
diecisiete de mayo del afio en curso las visitas en YouTube,  Facebook y X fueron
de ciento sesenta y tres mil noventa y dos visitas,  lo anterior corrobora por un lado
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la efectividad de la difusi6n de este segundo debate y por otro lado el intetes de la
ciudadania en verlo al alcanzar u.na audiencia considerable probada y otra mas que
no fue posible cuantificar por lo aqui expuesto en lineas atras, es de resaltar, es de
resaltar que tanto este debate como el anterior, fue una construcci6n y organizaci6n
colectiva  de  Consejerias  Electorales,  representaciones  de  las  Candidaturas  a  la
Gubernatura del Estado en  la Comisi6n y de las representaciones de los Partidos
ante la misma con la aprobaci6n del Consejo Estatal Electoral, gracias .--------------
La Consejera Presidenta: Gracias sefior Consejero, tiene el uso de la voz hasta
por diez minutos el Consejero Hernan, adelante por favor .-------------------------------
EI  Licenciado  Hernan  Gonzalez  Sala,  Consejero  Electoral:  Muchas  gracias
Consejera  Presidenta,  saludo  a  mis  pares  Consejeras,  Consejeros  Electorales,
representantes   de   los   Partidos   Politicos,   medios   de   comunicaci6n   que   se
encuentran  presentes en esta sala,  que  nos siguen  por nuestras  redes sociales,
ciudadania en general, el motivo de mi intervenci6n en este punto el orden del dia,
es para tener la oportunidad de hacer un reconocimiento a todos nuestro personal
del  lnstituto  Electoral,  en  estos  dias  hemos  tenido  una  carga  considerable  de
trabajo,   asi   tambi6n   el   personal   que   se   encuentran   en   nuestros   6rganos
desconcentrados,  en  las  veintiun  Juntas  y  Consejos  Electorales  Distritales,  hace
dias at fas ya  recepcionamos lo que fue la documentaci6n electoral,  motivo por el
cual tambien quiero hacer un  reconocimiento muy especial a todo el personal que
se  movi6  a  la  Ciudad  de  Mexico,  que  estuvo  haciendo  el  trabajo  de  revision  y
supervisi6n   de   las   boletas   y   de   toda   la   documentaci6n   electoral   para   que
cumplieramos dentro del termino de  ley y se  recibiera toda  la documentaci6n,  a
como se distribuyera  en  los  mismos  Organos  Electorales,  el  objetivo  se  cumpli
despu6s de un largo camino de estar construyendo los blindajes legales para qu
se  pudiera  proteger  y  que  cumpliera  con  todos  los  estandares  de  calidad,  d
seguridad,  como  lo  mencione  el  dia  que  llegaron  las  boletas  al  edificio
encuentra en  Periferico,  hoy podemos decir que contamos con una de la
mss seguras de todo el Pais, que tienen mss medidas de seguridad y la ciudadania,
cuando acudan  este domingo dos de junio van  a  poder tener en  sus  manos  una
boleta a la altura de esta elecci6n, para lo cual les aprovecho tambien para hacerles
la  invitaci6n  de  que  acudan  a  las  urnas,  que  dimensionen  todo  el  trabajo  que
conlleva el  poder materializar esas  boletas para  que ellos  pueden  hacer valer su
voz, tambien en esta elecci6n, como en ninguna otra,  las autoridades, tanto en el
ambito Federal, como en el ambito Local,  han hecho acciones como es el sistema
Con6celes, 6esto para que? Para que la ciudadania se informe sobre las propuestas
y las candidaturas que realizan en este Proceso Electoral, aunque pues creo que le
causa gracia,  mis  palabras,  a  algunos de mis compafieros,  que creo que es  una
falta de respeto,  pero pues digo con toda la certeza de que el mensaje que estoy
dando es para que sepan el gran compromiso que hemos tenido para  realizar un
trabajo a la altura, el dia de hoy, la Comisi6n Permanente de Organizaci6n Electoral

y Educaci6n Civica ha cumplido con el compromiso,  aceptamos el reto y el dia de
hoy  podemos decirle  a  la  ciudadania  que estamos  preparados  para este  dos de
junio,  seria cuanto Presidenta .-------------------------------------------------------------------.
La Consejera Presidenta: Gracias Consejero, tiene el uso de la voz la Consejer
Maria Elvia hasta por diez minutos, adelante por favor .-----------------------------------.
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La  Licenciada  Maria  Elvia  Magafia  Sandoval,  Consejera  Electoral:  Muchas
gracias Consejera Presidenta, muy buenos dias a todos los que se encuentran en
esta sala de sesiones, a mis compafieras, Ia Consejera Rosselvy, la Presidenta, mis
compafieros  Consejeros,  a  los  senores  representantes  de  los  Partidos  y  de  los
medios de comunicaci6n y especialmente a la ciudadania Tabasquefia que sigue la
transmisi6n   de   la   sesi6n   a   trav6s   de   las   plataformas   del   lnstituto,   en   esta
oportunidad yo quiero dirigirme justamente a toda la ciudadania Tabasquefia para
hacerle una invitaci6n para que este dos de junio acudan a votar, acudan a ejercer
este derecho que ademas representa la oportunidad de decidir,  es la mejor forma
en que las y los ciudadanos pueden expresar sus determinaciones y es la forma en
que se demuestra el verdadero poder de la voz de las y los ciudadanos,  han sido
meses de intenso trabajo, desde que se inici6 el Proceso Electoral, en octubre del
afio  pasado,  todas  las  Comisiones,  todas  las  Consejerias  coordinadas  por  el
liderazgo  de   la   Maestra   Elizabeth,   nuestra   Presidenta  de  este   lnstituto  y  del
Consejo,  hemos trabajado para alcanzar las metas,  los objetivos y que todo este
listo  para  la  gran  fiesta  electoral  del  dos  de junio,  este  pr6ximo  domingo,  quiero
resaltar algunos datos que son fundamentales como la intensa promoci6n del voto
que llevamos a cabo desde la Comisi6n de Organizaci6n  Electoral y de Educaci6n
Civica,  a  traves  de  la  Red  Ciudadana  de  Difusi6n  y  Promoci6n  de  la  Cultura
Democratica que tanto me honra presidir y que para este Proceso Electoral volc6
todas,   todas,   absolutamente  todas   sus   actividades   a   la   promoci6n   del   voto,
especialmente entre las juventudes, para ello recorrimos todo el Estado, contain
con la colaboraci6n de coordinadores Municipales voluntarios y voluntarias que s

j6venes, que decidieron participar con nosotros para informar a sus pares, sobre
importancia de la elecci6n y la importancia de salir a votar, otro dato muy importan

que quiero destacar,  que ha sido uno de los mensajes fundamentales que
transmitido a lo largo y ancho de todo el Estado, es que la elecci6n, no decir
ciudadana,  no  es  solamente  una  frase  hecha,  verdaderamente  es  una  elecci6n
ciudadana, porque quienes en realidad se encargan de hacer la elecci6n son las y
los funcionarios de casilla que este dia dos de junio recibiran y contafan  los votos
de sus vecinos, son cerca de veintiocho mil funcionarias y funcionarios publicos que
estaran trabajando ese dia de manera voluntaria, que antes ya dieron parte de su
tiempo para recibir las capacitaciones y hacer este importantisimo trabajo el dos de

junio y que estaran todo el domingo dispuestos a trabajar con un gran compromiso
y eso habla justamente de la responsabilidad democratica de todas estas personas,
hombres y mujeres que han decidido participar como funcionarias y funcionarios de
casilla este dos de junio, decir tambi6n que nuestra lista nominal de mss de un mill6n
ochocientas once  mil tabasquefias y tabasquefios tienen  garantizada sus boletas
electorales para poder emitir su voto el pr6ximo domingo y quiero destacar tambien
que  de  nuestra  lista  nominal  la  mayoria,   mss  del  cincuenta  por  ciento  somos
mujeres  y  casi  un  tercio  de  esa  lista  nominal  son  j6venes,  entre  dieciocho  y
veintinueve afios,  por tanto los j6venes y las mujeres conformamos una poderosa
fuerza con nuestro voto y con nuestra determinaci6n, yo hago esta invitaci6n a que
todas las personas, hombres y mujeres, j6venes y de todas las edades acudamos
este dos de junio, a partir de las ocho de la mafiana y hasta las seis de la tarde, a
emitir  nuestro  voto,  no  podemos  dejar  pasar  la  oportunidad  y  sobre  todo  que  lo
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hagamos con un voto reflexionado, que hayamos visto las propuestas, adn estamos
a  tiempo  de  entrar  al  sistema  Con6celes  y  revisar  las  trayectorias  de  las  y  los
candidatos, espero que todos absolutamente podamos asistir y que algdn dia, algdn
dia una elecci6n pueda darse sin boletas sobrantes, es decir, que todos y cada uno
de  nosotros asistamos a votar el dia de la elecci6n, Tabasquefias,  Tabasquefios,
Ios  esperamos,   ha  sido  un  gran  esfuerzo  de  organizaci6n  y  sus  vecinos,  sus
vecinas,  estaran esperandolos en cada casilla este dos de junio,  muchas gracias
Consejera Presidenta.
La Consejera Presidenta: Gracias Consejera, tiene el uso de la voz la Consejera
Rosselvy hasta por diez minutos, adelante por favor .---------------------------------------
La  Doctora  Rosselvy  del  Carmen  Dominguez Ar6valo,  Consejera  Electoral:
Gracias Presidenta,  pues la cuenta regresiva para esta gran fiesta civica, tanto en
nuestro  Estado,  como  en  nuestro  Pals,  ya  esta  por  terminar,  a  cinco  dias  de
celebrarse  la  Jornada  Electoral  quiero aprovechar para  visibilizar el  lado  humano

que   ha   hecho   posible   los   trabajos   previos   para   blindar   las   elecciones   que
celebraremos  este  dos  de junio,  a  las  y  los  integrantes  de  este  Consejo,  a  las
Vocalias,   a  las  Consejerias   Electorales   Distritales,   a   las  y  los  Capacitador
Electorales y demas personal del lnstituto Electoral, que ha puesto su empefio y ha

participado  en  diversas  actividades,  como  en  los  dltimos  simulacros  que  se  hart
desarrollado en las tres semanas anteriores y los que todavia,  las actividades que
todavia quedan por realizar, pues su trabajo, su esfuerzo y su dedicaci6n es crucial
para  dar certeza  a  la  Jornada  Electoral,  asi  pues,  nuestro  llamado,  como  lo  han
mencionado mis compaF`eros es a la ciudadania para que este domingo dos de junio
salgan  a votar y con su voto nos demuestren que todo este esfuerzo desplegai
por todo el personal del lnstituto y del lNE no ha sido en vano, quisiera comentarl
que es necesario que chequemos cual es nuestro Distrito y para eso en la pagi
del IEPC Tabasco se advierte una pestafia donde dice ubica tu Distrito, asi sepam

primeramente  cual  es  al  que  pertenecemos,  luego  podemos  entrar a  saber
Candidatas  y  Candidatos  Con6celes  Tabasco,  igual  que  esta  dentro  de
pagina  del  lEPC,  6quienes  son  esas  personas?  6cual  es  su  grado  de  estudios?
6cual es su carrera? 6que han hecho? ccual es su trayectoria? y finalmente ubicar
tu  casilla  a  traves  de  ubicatucasilla.ine.mx,  para  saber  exactamente  d6nde  voy
acudir  este  dos  de  junio  a  emitir  mi  sufragio,  este  dos  de  junio  deja  huella  en
Tabasco con tu voto informado .-------------------------------------------------------------------
La  Consejera  Presidenta:  Muchas  gracias  Consejera,  tiene  el  uso  de  la  voz  el
Consejero \/ladimir hasta por diez minutos .----------------------------------------------------
EI   Licenciado  Vladimir  Hernandez  Venegas,   Consejero   Electoral:   Muchas
gracias,  buenos  dias  a  quienes  estamos  reunidos  en  esta  sala  de  sesiones  y  a
quienes siguen la transmisi6n de la misma a traves de nuestras redes sociales, yo
considero que es bueno hacer un analisis de las actividades que hemos realizado
en este lnstituto, sin embargo, tambien considero que es pronto para, tener o sacar
resultados, los resultados los tendremos una vez que concluya la Jornada, una vez

que  concluyan  los  c6mputos,  una  vez  que  concluya  en  si  el  Proceso  Electoral,
estamos  conscientes  que  se  han  llevado  a  cabo  esfuerzos  conjuntos,  que  el
personal de este lnstituto ha puesto todo de su parte para que el Proceso Electoral
salga bien, sea un Proceso transparente y sea un Proceso limpio, sin que haya
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a dudas y sobre todo que quienes obtengan los triunfos lo hagan con la legitimidad
necesaria  que   les  permita  asumir  con   plenitud   los  cargos  por  los  que  estan
compitiendo, en este caso la realidad es que los tlnicos trabajos que ya concluyeron
fueron los de la Comisi6n Temporal de Debates y por eso es que me voy a referir
exclusivamente a ellos, es notorio,  ha quedado grabado,  ha sido evidenciado en la
transmisi6n que  hay quienes se molestan  o quienes no toleran el que alguna otra
Comisi6n pueda tener una actividad realmente ejemplar, una actividad que sirve de
ejemplo,   mi   reconocimiento   para   quienes   integran   la   Comisi6n   Temporal   de
Debates,  presidida por el Maestro Juan Correa porque tuvimos debates realmente
ejemplares, nos quedaron o nos queda para quienes tendremos la oportunidad de
participar en  el  pr6ximo  Proceso  Electoral,  como  se  dice  coloquialmente,  Ia  vara
muy alta  6por qu6?  Porque el  resultado esta a la vista,  Ia participaci6n ciudadana
fue realmente numerable, fueron muchisimas las preguntas que recibimos de parte
de  la  ciudadania  con  la  intenci6n  de  que  se  hicieran  esas  interrogantes  a  las
Candidatas y Candidatos y se vio en  los debates lo que es realmente un ejercicio
pleno de participaci6n ciudadana, que fue acompafiado tambi6n con el visto bueno
y con la satisfacci6n de las y los candidatos, hasta donde tengo entendido y hasta
donde  pude  observar,  de  sus declaraciones,  todos  estuvieron  satisfechos  con
resultado de los debates y eso significa que la Comisi6n realiz6 un trabajo ejempl
muchas felicidades a  la  Comisi6n Temporal de  Debate y como decimos,  como  lo
acabo de  sefialar,  esperemos que en  el futuro  podamos  replicar debates de esa
calidad,  de  esa  organizaci6n  y que  podamos  llevar esa  forma  de  trabajar y  ese
entusiasmo  a  los  trabajos  de  las  demas  Comisiones,  enhorabuena  y  muchas
graclas'-------------------------------------------.-------I
La Consejera Presidenta: Gracias Consejero.
EI Secretario del Consejo: Permitame Consejera Presidenta, nada mss dar cuen
al pleno de este Consejo, que siendo las once horas con veintinueve minutos ocup6
su lugar el ciudadano Roberto Carlos Recinos Hernandez, Consejero repn
suplente  del  Partido Verde  Ecologista  de  Mexico  ante  este  Consejo,  b
Licenciando,  de  igual manera  informarles que siendo  las once  horas con treinta y
cinco   minutos   perdimos   la   conexi6n   con   el   representante   del   Partido  Acci6n
Nacional,   el   ciudadano   Erik   Daniel   Jimenez   L6pez,   Consejero   representante
propietario del  Partido Acci6n  Nacional .--------------------------------------------------------
La Consejera Presidenta:  Gracias sefior Secretario,  les pregunto los integrantes
consejo  6si  alguien  desea  intervenir en  segunda  ronda?  Pide  el  uso de  la  voz el
Consejero Hernan y si no hubiera ninguna otra intervenci6n, tiene el uso de la voz
sefior Consejero hasta por cinco minutos .-----------------------------------------------------
EI  Licenciado  Hernan  Gonzalez  Sala,  Consejero  Electoral:  Muchas  gracias
Consejera  Presidenta,  bueno,  quiero  aprovechar  el  espacio  para  hacer  algunas
recomendaciones a la ciudadania para este dos de junio, como es bien sabido, ante
la situaci6n climatol6gica que esta sufriendo todo el  Pals,  seria importante que se

genere una difusi6n,  por lo menos aqui en el  Estado,  que el  lnstituto tenga a bien
hacer recomendaciones a la ciudadania que tomen prevenciones para acudir a las
casillas,   como   ya   conocemos,   obviamente   como   lo   mencion6   la   Consejera
Rosselvy, que ubiquen su casilla, que verifiquen que llevan su credencial de elector,

pero  sobre todo  yo  les  haria  la  recomendaci6n  que  vayan  bien  hidratados,  que
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lleven  agua,  en  el  caso  que  les  lleguen  a  tocar  algunas  filas,  pues  obviamente

pueden  llevar  sombrillas  para  la  protecci6n  del  sol,  es  una  situaci6n  que  esta
sucediendo,   luego  es  comtln  que  en  las  casillas  especiales,  sobre  todo  esas
personas  que  vayan  acudir  a  una  casilla  especial,   hay  algunos  horarios  que
obviamente se puede hacer una hora pico y hay una fila,  no esta de mas hacerle
pues  esas  sugerencias,  que  vayan  preparados,  Io  recomendable  igual  es  que
asistan temprano a la, a su  urna, en el entendido que es cuando las temperaturas
no estan tan altas y pues obviamente una vez cuando, igual esta bajando un poquito
el  sol,  pero si  ser muy  reiterativo en  esa  parte,  de que tomen  sus  prevenciones,
primero que todo esta la salud y la vida de la ciudadania, seria cuanto Presidenta.
La   Consejera   Presidenta:   Gracias   Consejero,   pregunto   6si   alguien   desea
intervenir en tercera ronda? Pide el uso de la voz el representante del Partido Verde
Ecologista  de  Mexico  y  si   no  hubiera  ninguna  otra  anotaci6n,   adelante  sefior
representante.
EI Licenciado Roberto Carlos Hernandez Recinos, Consejero Representante
Suplente del Partido Verde Ecologista de Mexico: Bueno, antes que nada quiero
agradecer el espacio que brinda al Partido Verde, a nombre de la representatividad
del  Partido  Verde  Ecologista  yo  si  quiero  reconocer  el  trabajo  que  ha  hecho  el
lnstituto, este Organo y sobre todo el trabajo que ha desempefiado cada personaje
dentro de los Distritos Electorales, porque me consta de manera personal que han
estado  muy  metidos  en  su  papel,  con  sus  responsabilidades  y  obligaciones  y
recordemos que tambien son personas, seres humanos que tienen familia, esposos,
esposas, hijos y han dejado a un lado a su familia, a sus hijos por estar cumplien
con su prop6sito y en este caso cumpliendo con  las perspectivas y las metas q
tenemos durante este Proceso Electoral, yo si reitero esa, felicitaciones a nom
del Partido Verde Ecologista al personal que trabaja y esta metido de lleno en es
lnstituto y que ha cumplido a cabalidad sus funciones y sus responsabilidades, m€
alla de  las diferencias que  podamos tener como  Partido o mas alla que
tener, la diferencia que podamos tener dentro del Consejo, si reconozco la entrega
que se  ha  hecho a trav6s de cada  uno de,  pues de  los funcionarios y servidores
pdblicos   de   este   lnstituto,   a   nombre   del   Partido   mi   reconocimiento   y   mis
felicitaciones  y  bueno  enhorabuena  todo  lo  que  venga,  cada  uno  de  nuestros
compafieros  representantes  de  los  Partidos  y  pues  adelante  con  lo  que  venga,
felicidades.----------------------------------------------------------------------------------------------
La  Consejera  Presidenta:  Gracias  sefior  representante,  permitame  concluir,  en
virtud  de que ya se agotaron  las  rondas,  diciendo  lo siguiente,  en  unos dias va  a
concluir una de  las etapas de este  Proceso  Electoral que es  la  preparaci6n de  la
Jornada  Electoral,  coincido  con  el  Consejero Vladimir,  todavia  no  hemos  cerrado
labores, seguimos cerrando, estamos trabajando bien,  pero el dia de la Jornada y
los C6mputos seran una labor pesada para el personal del lnstituto, que ha estado
de manera incansable trabajando y dando lo mejor de si mismo para poder sacar y
cerrar  cada   una   de   estas   etapas,   cada   una   de   estas   actividades,   se   han
implementado sistemas,  se  han  realizado  actividades  como  los debates que  han
sido todo  un  6xito,  hemos trabajado  de  manera  coordinada  con  la  Secretaria  de
Seguridad Ptlblica, la Guardia Nacional, Ia Zona Militar, Ia Policia Naval, para poder
blindar esta elecci6n y cada  una de estas,  mill6n  ochocientas once mil quinientos
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cinco personas, ciudadanos, puedan acudir de manera segura a votar a las urnas,
es  importante,  efectivamente  ubicar  d6nde  van  a  votar,  d6nde  les  corresponde
votar, puede ser que en una de estas tres mil ciento once casillas les corresponde
acudir a votar, verifiquen el domicilio, ahi mismo en ubica tu casilla van a poder ver
el  Distrito  Local  por el  que  les  corresponde  y en  estos  dias  vamos  a  hacer  una
intensa difusi6n  respecto a  las combinaciones que pudieran a ver por coaliciones,
candidaturas   comunes,   en   cada   uno   de   los   Distritos   o   Municipios   que   les
corresponda,  para  que  la  ciudadania  sepa  c6mo  pueden  votar,  cuales  son  los
emblemas,  las  tachaduras,  las  palomitas  o  lo  que  quieran  poner  en  las  boletas
electorales, para que voten por la opci6n que ellos decidan, pero que acudan a las
urnas a emitir su opini6n, tambi6n tengo que resaltar que hay treinta, Casi veintiocho
mil  personas,  ciudadanos que estafan ese dia desde las siete seis de  la mafiana
presentes en los domicilios para poder iniciar y recibir esta votaci6n a las ocho de
la mafiana, las casillas cierran a las seis de la tarde, si se agotaron todas las de la
lista nominal pudieran cerrar antes,  pero si no,  hasta que el tlltimo elector formad
a  las  seis  de  la  tarde  pase  a  emitir  su  voto,  entonces,  acudamos  a  esta  gran
participaci6n ciudadana y debo resaltar algo, en este Proceso Electoral se instalan
ahora cuarenta casillas especiales, el Proceso Electoral pasado fueron veintisiete,
es decir,  se incrementa el ndmero de casillas especiales,  pero tambien el ndmer
de boletas que cada una de estas casillas especiales va a tener, acudan, busquen
cuales son estas casillas especiales,  se encuentran  previstas en cada  uno de
Distritos  y  Municipios  Electorales  para  que  podamos  participar  y  emitir  su
tambien  recordemos  que  este  Proceso  Electoral  sirve  para  hacer  una  trans
pacifica del poder y quien gane va a ganar con toda la legitimidad, porque asi s
desarrollado  todo  este  Proceso  Electoral  en  compafiia  de  los  partidos  politi
invitar a  los treinta  y dos  mil doscientos veinticuatro j6venes que  por pi
acudan a votar, a que asistan, a que emitan su opini6n a traves de cono
son las candidaturas que mss nos interesan, tuvimos la oportunidad a trav6s de los
debates  de  escuchar  las  plataformas  y  las  propuestas  de  cada   una  de   las
candidaturas, para esos son los debates, para conocer, pero si quieren conocer que
otras opciones tenemos, los invitamos tambi6n a consultar la pagina de Con6cele
que  se  encuentra  dentro  del  lnstituto,  para  que  sepan  ustedes  cuales  son  la
propuestas   de   estas   candidaturas,   emitamos   de   verdad   un   voto   informad
acudamos a  las  urnas,  al  personal del  lnstituto,  muchisimo 6xito en  estas  labore

que  nos  corresponden,  que  en  este  momento  se  encuentran  justamente  en
entrega  de  paquetes  electorales,  a  los  Presidentes  de  las  Mesas  Directivas  de
Casilla,  a  estos  ciudadanos  que  tend fan  la  responsabilidad  de  aperturar  estas
casillas  el  pr6ximo  dos  de junio,  tenemos  una  cita  con  la  democracia  todos  este
domingo y aqui nos estaremos viendo, reiterar nuevamente la invitaci6n y el llamado
a  toda  la  ciudadania  a  que  acuda  a  votar;  no  habiendo  mss,  por  favor  sefior
Secretario le pido que de cuenta del siguiente punto del orden del dia .---------------
EI Secretario del Consejo: Permitame nada mas Consejera Presidenta dar cuenta
al pleno de este Consejo que siendo las doce horas con dos minutos, se enlaz6 con
nosotros a esta sesi6n, el ciudadano Omar Osorio Garcia, Consejero representante
suplente del Partido del Trabajo ante el Consejo Estatal, buenas tardes Licenciado.
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"Tu participaci6n es

nuestro compromiso"
ACTA: 31 /ORD/28-05-2024

La Consejera Presidenta: Ahora si sefior Secretario, de cuenta del siguiente punto
del orden del dia .--------------------------------------------------------------------------------------
EI Secretario del Consejo:  Con gusto Consejera Presidenta, el  t]Itimo punto del
orden del dia es el relativo a la clausura .----------------------------------------------------
La Consejera Presidenta: Gracias sefior Secretario, habiendo sido agotados tod
Ios puntos del orden del dia y siendo las doce horas con seis minutos del dia rna
veintiocho de mayo del dos mil veinticuatro, declaro formal y legalmente clausurad
los  trabajos  relativos  a  esta  sesi6n  Ordinaria  del  Consejo  Estatal  del   lnstit
Electoral  y de  Participaci6n  Ciudadana  de Tabasco,  por su  atenci6n  y asisten
muchas gracias y  buenas tardes y a  los que se encuentran conectados v
continuar en esa liga para poder obtener la extraordinaria urgente .--------------------
Constando  la  presente  acta  de  (15)  quince  hojas  por  uno  solo  de  sus  lados,
firmando  de  conformidad  al   margen  y  al  calce  para  constancia   legal   los  que
i ntervi n ie ron en el la .-----------------------------------------------------------------.-------------------
------------------------------------------------ conste -----------------------. ' .----------------------------
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lNSTITUTO ELECTORAL Y DE PARTICIPAC16N
CIUDADANA DE TABASCO
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Lic. Vladimir Hernandez Venegas
Consejero Electoral

Lie. Maria Elvia Magafia Sandoval
Consejera Electoral

Partido Acci6n Nacional

Partido Revolucionario lnstitucional

Partido de la Revoluci6n Democfatica

Partido del Trabajo

Partido Verde Ecologista de IV16xico

Partido Movimiento Ciudadano

Partido Morena

ACTA: 3 1 /ORD/28ro5-2024
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